



## **EINLADUNG** zum 1. Papenburger Implantat Nachmittag

Sehr geehrte Kollegin, sehr geehrter Kollege,

die dentale Implantologie hat sich in den letzten Jahren rasant und schnell weiterentwickelt. Die chirurgischen OP- Techniken wurden verfeinert und die Implantat- Industrie optimiert die Hardware permanent weiter.

Die Nachfrage nach metallfreiem Zahnersatz in der Implantat -Therapie ist nicht mehr weg zu diskutieren.

Aus der Historie heraus gibt es viele Vorbehalte gegen Keramik Implantat Versorgung, die u.a. der erhöhten Mißerfolgs- bzw. Ausfallquote geschuldet sind.

Ich möchte sie bei dem 1. Papenburger Implantat Nachmittag über den Fortschritt und status quo zu dem Thema ***Vollkeramische Implantologie-Therapie*** informieren und sie hierzu herzlich einladen.

Das Motto lautet:

„Vom Praktiker für den Praktiker“

Freuen sie sich auf einen informativen und kurzweiligen Nachmittag mit uns in Papenburg!

Mit kollegialem Gruß

Dr. Dr. Thomas Mrosk

